

Toni Scharf mit guten Leistungen bei Schwimm-EM der Masters in Jalta



Toni Scharf vertrat die heimischen Schwimmer bei den Schwimm-Europameisterschaften der Masters im ukrainischen Jalta.

Wenn ein heimischer Sportler bei den Europameisterschaften startet, ist dieses etwas Besonderes. Für Toni Scharf wird dieses Gefühl jedoch allmählich zur Routine, denn Scharf startete in der vergangenen Woche zum vierten Mal bei den Europameisterschaften der Masters im Schwimmen. Im ukrainischen Jalta hielt Scharf die Fahne der SG Oelde hoch und startete über 50m, 100m und 200m Brust. Sein persönliches Ziel bei der Europameisterschaft war es, möglichst oft in der Diplomwertung des europäischen Schwimmverbandes LEN zu landen.

Dieses Vorhaben konnte Toni Scharf dank vielen Trainingsstunden im heimischen Oelder Bad auch umsetzen. Trotz starker Konkurrenz von 52 Startern in seiner Altersklasse der 65-69 Jährigen sicherte sich der Oelder Brustspezialist einen 12. Platz über 100m Brust,

Rang 13 über 200m Brust und den 19. Platz über 50m Brust und erreichte somit drei Urkunden der Diplomwertung. Mit diesen drei Auszeichnungen konnte Toni Scharf seine Ergebnisse der vergangenen Europameisterschaften in Stockholm, Kranj und Cadiz übertreffen und daher seine erfolgreichste EM verbuchen.

Neben sportlichen Höhepunkten standen auch kulturelle Aktivitäten, wie die Besichtigung der weißen Villa, auf der Agenda des Oelder Schwimmers. „Sehr zufrieden mit den tollen sportlichen Ergebnissen, der tollen Atmosphäre vor Ort und den vielen kulturellen Aktivitäten, wodurch ich Land und Leute kennen gelernt habe, waren die Europameisterschaften für mich ein voller Erfolg“, so Toni Scharf glücklich über seine drei Auszeichnungen aus Jalta.